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Oggi, in Venezia, nella sala di riunione alle ore 10,00 è stato convocato il senato degli 
studenti con nota del 17 settembre 2012, prot. n. 14946, tit. II/cl. 9/fasc. 7. 
 
Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Riccardo Bermani 
Alessandro Carollo 
Chiara Gaspardo 
Andrea Guardigli 
Luca Nicoletto 
Matteo Zen 
 
Hanno giustificato la loro assenza: 
Giovanni Fiamminghi 
Benedetta Malaisi 
Marco Paronuzzi 
Marta Serio 
 
Sono assenti: 
Achille Amlesu 
Giovanni Niero 
Dario Opportuni 
Riccardo Toffoletto 
 
Presiede il senatore Alessandro Carollo che verificata la validità della seduta la dichiara 
aperta alle ore 10.45. 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Luca Nicoletto. 
 
Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
2 Approvazione verbale della seduta del 21 giugno 2012 
3 Designazione dell’esperto del senato degli studenti nel consiglio di amministrazione di Iuav 
4 Proposte iniziative culturali 
5 Varie ed eventuali 
 

Il senato degli studenti prende atto delle comunicazioni del presidente al seguente punto 
dell’ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
Il presidente comunica al senato degli studenti che: 
- con decreto rettorale 13 giugno 2012 n. 311 sono stati nominati i direttori dei dipartimenti 
di Iuav per il triennio 2012/2015 ed in particolare: 
il prof. Renzo Dubbini è stato nominato direttore del dipartimento di architettura, costruzione 
e conservazione di Iuav; 
il prof. Medardo Chiapponi è stato nominato direttore del dipartimento di progettazione e 
pianificazione in ambienti complessi di Iuav; 
il prof. Carlo Magnani è stato nominato direttore del dipartimento di culture del progetto di 
Iuav. 
Contestualmente sono state disattivate le facoltà di architettura, di design e arti e di 
pianificazione del territorio, nonché il dipartimento Iuav per la ricerca e sono stati dichiarati 
decaduti i relativi organi e adottati tutti gli atti conseguenti; 
- con decreto rettorale 10 agosto 2012 n. 560 sono state approvate le modifiche al 
regolamento per le elezioni delle rappresentanze degli studenti dell’Università Cà Foscari  
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Venezia, dell’Università Iuav di Venezia e dell’Accademia di Belle Arti di Venezia nel 
consiglio di amministrazione dell’Azienda Regionale per il Diritto allo studio Universitario di 
Venezia e di conseguenza è stato emanato il nuovo regolamento. 
A tale riguardo informa che tale modifica, proposta dall’Università Cà Foscari, si è resa 
necessaria al fine di introdurre la possibilità, per gli atenei che intendano avvalersene, di 
svolgere le elezioni con modalità telematica, con voto anche da remoto (previa imputazione 
di username e password da parte degli elettori); 
- con decreto rettorale 23 agosto 2012 n. 567 sono state indette, per i giorni 2 e 3 ottobre 
2012, le elezioni di due rappresentanti degli studenti dell’Università Ca’ Foscari Venezia, 
dell’Università Iuav di Venezia e dell’Accademia di Belle Arti di Venezia nel Consiglio di 
Amministrazione dell’Azienda Regionale per il Diritto allo Studio Universitario ESU-ARDSU 
di Venezia. 
Le operazioni di voto si svolgeranno dalle ore 9.00 alle ore 18.00 del giorno 2 ottobre 2012 
e dalle ore 9.00 alle ore 15.00 del giorno 3 ottobre 2012 presso i seggi elettorali istituiti, ai 
sensi dell’articolo 12 del regolamento elettorale, con successivo provvedimento. 
 

Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2 Approvazione verbale della seduta del 21 giugno 2012 (rif. delibera n. 28 
Sds/2012/Da-ai) 
delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti nella seduta in oggetto, di 
approvare il verbale della seduta del 21 giugno 2012 
4 Proposte iniziative culturali (rif. delibera n. 29 Sds/2012/Da-ai) 
delibera all’unanimità di: 
1) approvare e finanziare l’iniziativa “100 Thousand Poets for Change” proposta dal 
senatore Riccardo Bermani, che ne assume la responsabilità, concedendo un 
finanziamento pari a € 836,48 per le spese relative all’apertura straordinaria della sede di 
Ca’ Tron; 
2) non approvare le iniziative “Festival dei Matti” e “Iniziativa culturale tibetana” secondo 
quanto indicato dal direttore amministrativo in merito al finanziamento di nuove iniziative da 
parte dell’attuale senato degli studenti in regime di proroga; 
3) chiudere le seguenti iniziative: 
- “Variazioni sul mito 2010/2011” finanziata nella seduta del 29 luglio 2010, il cui importo 
residuo è pari a € 858,30 
- “Variazioni sul mito 2011/2012” finanziata nella seduta del 7 novembre 2011, il cui importo 
residuo è pari a € 400,00 
- “Note del presente (ex postfordismo)” finanziata nella seduta del 3 dicembre 2010, il cui 
importo residuo è di € 1.331,00 
- “Festival Schiume” finanziata nella seduta del 13 maggio 2011, il cui importo residuo è 
pari a € 500,40 
- “Che cosa è una città” finanziata nella seduta del 7 novembre 2011, il cui importo residuo 
è pari a € 150,00 
- “Ambiente Urbano - seminario” finanziata nella seduta del 12 dicembre 2011, il cui importo 
residuo è pari a € 110,00; 
4) chiudere le seguenti iniziative finanziate nella seduta del 13 maggio 2011 nell’ambito del 
bando attività formative autogestite dagli studenti anno 2011: 
- “50 ore Venice Art&New Media Festival” del gruppo Der Lauf der dinge finanziata per un 
importo di € 1.500,00 
- l’iniziativa “Interspace” del gruppo Interspace finanziata per un importo di € 210,00 
- “Fuori sede dentro Venezia” del gruppo Urban Filming finanziata per un importo di € 
1.560,00; 
5) prendere atto della rinuncia dei seguenti gruppi al finanziamento assegnato nella seduta 
del 13 maggio 2011 nell’ambito del bando attività formative autogestite dagli  
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studenti anno 2011: 
- “Fondamenta Noise” del gruppo Klopfen Kafer finanziata per un importo di € 2.000,00; 
- “Una stanza tutta per te” del gruppo Ottosmops finanziata per un importo di € 1.000,00. 
5 Varie ed eventuali 
a) elezioni dei venti componenti il senato degli studenti di Iuav per il biennio 
2012/2014: richiesta di proroga (rif. delibera n. 30 Sds/2012/Da-ai) 
delibera all’unanimità di dare mandato al senatore Luca Nicoletto di: 
- organizzare un incontro presso il chiostro della sede dei Tolentini il giorno mercoledì 10 
ottobre 2012 dalle ore 18 alle 24 aperto agli studenti e a tutta la comunità Iuav al fine di 
favorire la partecipazione attiva degli studenti promuovendo la figura dell'organo di 
rappresentanza studentesca attraverso una presentazione delle attività svolte durante 
questi anni; 
- richiedere che per la pubblicizzazione delle elezioni dei componenti del senato degli 
studenti per il biennio 2012/2014 vengano utilizzate delle locandine più efficaci studiate 
appositamente per l’evento 
b) richieste del senato degli studenti al rettore (rif. delibera n. 31 Sds/2012/Da-ai) 
delibera all’unanimità di approvare la presentazione al rettore delle richieste riportate nella 
delibera di riferimento 
c) attività formative autogestite dagli studenti : richieste di proroga dei gruppi (rif. 
delibera n. 32 Sds/2012/Da-ai) 
delibera all’unanimità di concedere al gruppo The Trembles una proroga fino al 31 gennaio 
2013 per la realizzazione dell’iniziativa “Appunti per un horror veneziano” 
 

E’ ritirato il seguente argomento: 
3 Designazione dell’esperto del senato degli studenti nel consiglio di 
amministrazione di Iuav 
Tale argomento viene rinviato al fine di dare la possibilità al nuovo senato degli studenti di 
scegliere e designare il proprio esperto esterno in consiglio di amministrazione 
 

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11,45. 
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2 Approvazione verbale della seduta del 21 giugno 2012 
Il presidente sottopone all’approvazione del senato il verbale della seduta del 21 giugno 
2012 e chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da apportare. 

Il senato degli studenti 
delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti nella seduta in oggetto, 
1) di approvare il verbale della seduta del 21 giugno 2012. 
Il verbale è depositato presso la segreteria del direttore e degli affari istituzionali. 
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4 Proposte iniziative culturali 
Il presidente comunica che sono pervenute le seguenti proposte di iniziative culturali 
presentate dal senatore Riccardo Bermani che sottopone all’approvazione del senato degli 
studenti. 
A tale riguardo il presidente informa il senato degli studenti che secondo le disposizioni del 
direttore amministrativo, considerato che l’attuale senato degli studenti si trova in regime di 
proroga, non è possibile approvare e finanziare nuove iniziative culturali, a meno che non 
siano già stati presi precedentemente accordi in tal senso. 
Il presidente invita il senatore Riccardo Bermani ad illustrare le iniziative evidenziando che 
per l’iniziativa “100 Thousand Poets for Change” erano già stati presi accordi di 
collaborazione. 
Il senatore Riccardo Bermani illustra al senato degli studenti le seguenti iniziative: 
- “100 Thousand Poets for Change”. Si tratta di un evento poetico di portata mondiale 
programmato per il 29 settembre 2012. L’evento proposto anche l’anno scorso ha riscosso 
notevole successo. Si sono infatti esibiti nell’arco della giornata ventidue artisti attirando 
numerosi visitatori. 
Per questa edizione il programma prevede che dalle ore 10.00 del mattino vengano aperte 
al pubblico due mostre fotografiche allestite nel giardino di Ca’ Tron (una sul volontariato in 
Palestina e una sulla storia di Ca’ tron fino ai giorni nostri); dal primo pomeriggio inizieranno 
le letture che proseguiranno fino a sera. 
E’ prevista anche l'esibizione di Lello Voce, noto poeta, scrittore e giornalista nato a Napoli, 
ma residente a Treviso. Sarà proprio Voce ad introdurre uno dei momenti più importanti in 
programma: la presentazione di "Erravamo giovani stranieri", libro che raccoglie una 
selezione di poesie e prose di Alberto Dubito, un giovane artista trevigiano prematuramente 
scomparso che era intervenuto proprio a Ca' Tron durante la scorsa edizione dell'evento. 
La giornata si concluderà con un Poetry Slam (gara di poesia non competitiva a 
partecipazione aperta) e il concerto di una band locale ancora in fase di definizione; 
- il “Festival dei Matti”. E’ pervenuta la richiesta da parte del responsabile scientifico del 
festival di poter utilizzare gli spazi al pian terreno di Cà Tron per un evento a sostegno della 
quarta edizione del suddetto Festival, considerata l'affinità del progetto con le numerose 
iniziative realizzate in tale sede dagli studenti e dai docenti che vi insegnano. 
In particolare viene richiesta la collaborazione all’organizzazione per il 12 ottobre 2012 di 
una serata di presentazione dell'edizione 2012 del Festival dei Matti anche attraverso 
reading e interventi di scrittori e artisti amici. 
Si tratta di un’iniziativa culturale, a cadenza annuale, pensata per riportare la “follia” al 
centro di una riflessione seria e interdisciplinare che ne valorizzi le potenzialità creative e 
comunicative, riconoscendone le componenti vitali, quotidianamente rimosse, nella vita di 
ciascuno di noi. 
Il Festival si articola in tre giornate di incontri, dibattiti, laboratori e spettacoli per dare voce 
a quella condizione che chiamiamo follia e che riguarda tutti. Così persone che hanno 
vissuto l’esperienza e persone che l’hanno soltanto lambita, cittadini comuni e personaggi 
del mondo dello spettacolo e della cultura, giornalisti, registi, filosofi, artisti si incontrano per 
parlare di questo, rappresentarlo, restituirgli valore. 
- “Iniziativa culturale tibetana”. Si tratta di un’iniziativa promossa dell'Associazione Culturale 
Comunità DzogChen di Venezia volta allo studio della cultura tibetana. Nello specifico viene 
proposto per le giornate 16, 17 e 18 novembre 2012, il primo corso veneziano dedicato allo 
studio della pittura tradizionale tibetana, ovvero alle "Thangkas" dove verrà invitata l'artista 
Carmen Mensink esperta nel settore che insegna in Europa e nel mondo questa 
particolarissima forma d’arte. 
Il presidente comunica inoltre al senato degli studenti che si rende necessario deliberare in 
merito alla situazione relativa agli impegni di spesa da annullare al fine di consentire il 
riaccertamento dei residui passivi, così come previsto dagli articoli 30 e 46 del regolamento 
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amministrativo-contabile. 
Il presidente cede la parola al senatore Luca Nicoletto, responsabile amministrativo del 
senato degli studenti, il quale illustra la situazione relativa ai residui della categoria 3 
capitolo 31 “Iniziative studenti” degli esercizi finanziari 2010 e 2011, delle impegnative 
inevase alla data odierna. 
Il responsabile amministrativo comunica che risultano aperte le seguenti attività culturali: 
- l’iniziativa “Variazioni sul mito 2010/2011” finanziata nella seduta del senato degli 
studenti del 29 luglio 2010 sulla quale, sentito il responsabile Marco Paronuzzi, non 
esistono ulteriori spese da addebitare. L’importo residuo è pari a € 858,30; 
- l’iniziativa “Variazioni sul mito 2011/2012” finanziata nella seduta del senato degli 
studenti del 7 novembre 2011 sulla quale, sentito il responsabile Marco Paronuzzi, non 
esistono ulteriori spese da addebitare. L’importo residuo è pari a € 400,00; 
- l’iniziativa “Note del presente (ex postfordismo)” finanziata nella seduta del senato 
degli studenti del 3 dicembre 2010 con un importo di € 1.331,00 che, sentita la responsabile 
Chiara Gaspardo, non è mai stata realizzata; 
- l’iniziativa “Festival Schiume” finanziata nella seduta del senato degli studenti del 13 
maggio 2011 sulla quale, sentita la responsabile Chiara Gaspardo, non esistono ulteriori 
spese da addebitare. L’importo residuo è pari a € 500,40; 
- l’iniziativa “Che cosa è una città” finanziata nella seduta del senato degli studenti del 7 
novembre 2011 con un importo di € 150,00 che, sentito il responsabile Riccardo Bermani 
non è mai stata realizzata; 
- l’iniziativa “Ambiente Urbano - seminario” finanziata nella seduta del senato degli 
studenti del 12 dicembre 2011 sulla quale, sentito il responsabile Riccardo Bermani, non 
esistono ulteriori spese da addebitare. L’importo residuo è pari a € 110,00; 
Il responsabile amministrativo comunica inoltre che la situazione delle attività approvate 
nella seduta del 13 maggio 2011 nell’ambito del bando attività formative autogestite dagli 
studenti anno 2011 per le quali non è mai pervenuta richiesta di anticipo del contributo o di 
eventuale proroga della scadenza del 31 dicembre 2011 sono le seguenti: 
- l’iniziativa “50 ore Venice Art&New Media Festival” gruppo Der Lauf der dinge 
(responsabile Samuele Cherubini) finanziata per un importo di € 1.500,00; 
- l’iniziativa “Interspace” gruppo Interspace (responsabile Francesca Merciari) finanziata 
per un importo di € 210,00; 
- “Fuori sede dentro Venezia” gruppo Urban Filming (responsabile Rita Priore) finanziata 
per un importo di € 1.560,00. 
Comunica infine che i responsabili delle seguenti iniziative, approvate nell’ambito del bando 
attività formative autogestite dagli studenti anno 2011 nella seduta sopra menzionata, 
hanno comunicato la propria volontà di rinunciare al contributo richiesto: 
- “Fondamenta Noise” gruppo Klopfen Kafer (responsabile Rita Giacobazzi) finanziata per 
un importo di € 2.000,00; 
- “Una stanza tutta per te” gruppo Ottosmops (responsabile Maria Alessandra Dolce) 
finanziata per un importo di € 1.000,00. 
Alla conclusione della relazione del responsabile amministrativo, il presidente riprende la 
parola e chiede al senato di esprimersi in merito. 

Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente: 

delibera all’unanimità di 
1) approvare e finanziare l’iniziativa “100 Thousand Poets for Change” proposta dal 
senatore Riccardo Bermani, che ne assume la responsabilità, concedendo un 
finanziamento pari a € 836,48 per le spese relative all’apertura straordinaria della 
sede di Ca’ Tron; 
2) non approvare le iniziative “Festival dei Matti” e “Iniziativa culturale tibetana” 
secondo quanto indicato dal direttore amministrativo in merito al finanziamento di  
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nuove iniziative da parte dell’attuale senato degli studenti in regime di proroga; 
3) chiudere le seguenti iniziative: 
- “Variazioni sul mito 2010/2011” finanziata nella seduta del 29 luglio 2010, il cui 
importo residuo è pari a € 858,30 
- “Variazioni sul mito 2011/2012” finanziata nella seduta del 7 novembre 2011, il cui 
importo residuo è pari a € 400,00 
- “Note del presente (ex postfordismo)” finanziata nella seduta del 3 dicembre 2010, il 
cui importo residuo è di € 1.331,00 
- “Festival Schiume” finanziata nella seduta del 13 maggio 2011, il cui importo 
residuo è pari a € 500,40 
- “Che cosa è una città” finanziata nella seduta del 7 novembre 2011, il cui importo 
residuo è pari a € 150,00 
- “Ambiente Urbano - seminario” finanziata nella seduta del 12 dicembre 2011, il cui 
importo residuo è pari a € 110,00; 
4) chiudere le seguenti iniziative finanziate nella seduta del 13 maggio 2011 
nell’ambito del bando attività formative autogestite dagli studenti anno 2011: 
- “50 ore Venice Art&New Media Festival” del gruppo Der Lauf der dinge finanziata 
per un importo di € 1.500,00 
- l’iniziativa “Interspace” del gruppo Interspace finanziata per un importo di € 210,00 
- “Fuori sede dentro Venezia” del gruppo Urban Filming finanziata per un importo di 
€ 1.560,00; 
5) prendere atto della rinuncia dei seguenti gruppi al finanziamento assegnato nella 
seduta del 13 maggio 2011 nell’ambito del bando attività formative autogestite dagli 
studenti anno 2011: 
- “Fondamenta Noise” del gruppo Klopfen Kafer finanziata per un importo di € 
2.000,00 
- “Una stanza tutta per te” del gruppo Ottosmops finanziata per un importo di € 
1.000,00. 
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5 Varie ed eventuali 
a) elezioni dei venti componenti il senato degli studenti di Iuav per il biennio 
2012/2014: richiesta di proroga 
Il presidente informa il senato che con decreto rettorale 24 agosto 2012 n. 566 sono state 
indette per i giorni 2 e 3 ottobre 2012 le votazioni per l’elezione dei venti componenti il 
senato degli studenti di Iuav per il biennio 2012/2014. 
Le operazioni di voto si svolgeranno dalle ore 9.00 alle ore 18.00 del giorno 2 ottobre 2012 
e dalle ore 9.00 alle ore 15.00 del giorno 3 ottobre 2012 
Il presidente informa altresì il senato di aver inviato, in data 20 settembre 2012, una nota al 
rettore e al direttore amministrativo con la quale chiedeva di rinviare le elezioni di almeno 
un mese dalla data prevista dal decreto di indizione sopra menzionato, considerato che allo 
scadere dei termini per la presentazione delle candidature per i componenti del senato 
degli studenti per il biennio 2012/2014, sono state presentate solamente quattro 
candidature di cui tre da parte di studenti iscritti ai corsi di laurea in pianificazione. Il 
presidente evidenzia la mancanza di candidature da parte di studenti che iscritti ai corsi di 
laurea in design e arti e soprattutto ai corsi in architettura. Ritiene che la mancata 
candidatura di rappresentanti per il senato degli studenti probabilmente è da imputare alla 
contingenza del periodo, in quanto il corpo studentesco è ancora impegnato nella sessione 
d'esami di settembre e nell'inizio delle lezioni. Inoltre molte sedi risultano chiuse o 
parzialmente chiuse per manifestazioni varie o lavori incorso.  
Nella medesima nota il presidente ha richiesto altresì di invitare i docenti (in particolare 
quelli aventi responsabilità nella guida dei dipartimenti e nella gestione dell'ateneo) ad 
informare gli studenti durante le prime lezioni del nuovo anno accademico sulla possibilità e 
l'opportunità di candidarsi e ha chiesto al servizio comunicazione e immagine dell’ateneo di 
pubblicizzare in modo maggiormente efficace la possibilità di candidarsi con cartellonistica 
opportunamente posizionata. 
A tale scopo, il presidente propone inoltre di: 
- organizzare un incontro aperto agli studenti e a tutta la comunità Iuav finalizzato a favorire 
la partecipazione attiva degli studenti promuovendo la figura dell'organo di rappresentanza 
studentesca attraverso una presentazione delle attività svolte durante questi anni. Tale 
iniziativa potrebbe tenersi presso il chiostro della sede dei Tolentini il giorno mercoledì 10 
ottobre 2012 dalle ore 18 alle 24; 
- pubblicizzare le elezioni dei componenti del senato degli studenti per il biennio 2012/2014 
utilizzando delle locandine più efficaci studiate per l’evento. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 

Il senato degli studenti, 
- udita la relazione del presidente 

delibera all’unanimità 
1) di dare mandato al senatore Luca Nicoletto di: 
- organizzare un incontro presso il chiostro della sede dei Tolentini il giorno 
mercoledì 10 ottobre 2012 dalle ore 18 alle 24 aperto agli studenti e a tutta la 
comunità Iuav al fine di favorire la partecipazione attiva degli studenti promuovendo 
la figura dell'organo di rappresentanza studentesca attraverso una presentazione 
delle attività svolte durante questi anni; 
- richiedere che per la pubblicizzazione delle elezioni dei componenti del senato degli 
studenti per il biennio 2012/2014 vengano utilizzate delle locandine più efficaci 
studiate appositamente per l’evento. 
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5 Varie ed eventuali 
b) richieste del senato degli studenti al rettore 
Il presidente, a conclusione del mandato dei componenti del senato degli studenti, rileva 
l’opportunità di presentare al rettore le seguenti richieste: 
- una relazione in merito all’operato della Fondazione Iuav nell’ultimo anno e in particolare 
sullo stato di avanzamento dei lavori all’ex caserma Manin. In particolare si chiedono 
delucidazioni in merito a quanto appreso dalla stampa locale (La nuova Venezia del 18 
settembre 2012) secondo la quale parte dei lavori termineranno entro febbraio 2013 con la 
consegna di 80 alloggi da destinare ai lavoratori della biennale e non agli studenti come da 
progetto. 
A tale riguardo si richiede una presentazione pubblica del progetto e si ribadisce la 
necessità di prevedere la presenza di un rappresentante degli studenti all’interno degli 
organi della Fondazione stessa; 
- una relazione sull’operato della società Iuav Studi e Progetti (ISP) e sulle vicende legali, 
anche in riferimento ai costi conseguenti illustrati al consiglio di amministrazione di Iuav; 
- una relazione e delucidazioni in merito allo stato dei lavori necessari all’ottenimento del 
CPI per la sede di Ca’Tron. Si fa presente che è passato oltre un anno dallo stanziamento 
dei finanziamenti necessari per il restauro e che i lavori non sono ancora iniziati. Tale 
situazione sta causando notevoli disagi soprattutto per gli studenti frequentanti i corsi di 
laurea in pianificazione dal momento che non è consentito l’accesso alla struttura a più di 
100 persone. 
Si chiede pertanto di esplicitare quali siano le ragioni di tale ritardo, la data prevista di avvio 
dei lavori, la durata e le modalità degli stessi; 
- un aggiornamento sullo stato dei lavori per l’ampliamento della biblioteca nella sede dei 
Tolentini. A tale riguardo si richiede una presentazione pubblica del progetto al fine di 
condividerne la complessità dello stesso. 
Si auspica inoltre che gli organi universitari prendano in considerazione i risultati emersi dal 
progetto Ost e che vengano considerati nell’ottica di un potenziamento della struttura per 
fini di didattica e ricerca; 
Infine, come da accordi intercorsi con il direttore amministrativo e il senato accademico, si 
richiede di poter utilizzare i locali ex Unisky e alcuni spazi del piano terra dei Tolentini 
(vicino ai bagni) per gli studenti come aule autogestite per lo studio di gruppo. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 

Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 

delibera all’unanimità 
1) di approvare la presentazione al rettore delle richieste sopra riportate. 
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5 Varie ed eventuali 
c) attività formative autogestite dagli studenti : richieste di proroga dei gruppi 
Il presidente informa il senato degli studenti che è pervenuta una richiesta di proroga da 
parte della responsabile del gruppo The Trembles, finanziato nella seduta del 13 maggio 
2011 per un importo di € 1.080,00 nell’ambito dei fondi per attività formative autogestite 
dagli studenti per l’anno 2011. 
Al riguardo il presidente informa che la richiesta di prorogare i termini per la conclusione 
dell’iniziativa “Appunti per un horror veneziano” a gennaio 2013 è motivata dal fatto che il 
progetto, iniziato nell’aprile dello scorso anno, è attualmente ancora in fase di realizzazione. 
Il progetto Appunti per un Horror Veneziano nasce con l’intento di sviluppare e produrre un 
film per appunti che abbia come tema le vicende legate alla Ca’ Dario di Venezia. 
Dato il carattere processuale dell’intero racconto si è optato per una forma che potesse 
mantenere la frammentarietà del racconto come filo conduttore del lavoro. Il progetto ha 
quindi preso forma in una serie composta da brevi episodi. 
All’interno degli episodi sono contenuti vari appunti realizzativi che appartengono alla fase 
di studio per il film. Dato il suo carattere processuale e la sua forma non finita, 
l’eterogeneità dei contenuti e della forma, il progetto è tuttora in evoluzione. 
La proroga consentirebbe di lavorare e di portare a termine tale progetto. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 

Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 

delibera all’unanimità 
1) di concedere al gruppo The Trembles una proroga fino al 31 gennaio 2013 per la 
realizzazione dell’iniziativa “Appunti per un horror veneziano”. 

 


